

¿Qué pasó con Maravillas Lamberto?

Esta es la historia de Maravillas. Resulta que desapareció pero no sabíamos si estaba viva o no, las personas decían que no estaba muerta.

Comentaban que todavía seguía su espíritu en su casa, que estaba abandonada. Unos niños fueron a averiguar qué pasaba y dijeron que se escuchaban voces y sonidos. Al día siguiente volvieron a la casa y llevaron una ouija. Al entrar se dejaron la puerta abierta y a los diez segundos se cerró... No sabían si era el aire que la cerró o el espíritu de Maravillas. Se fueron corriendo y no volvieron a esa casa nunca más.



Flores Amarillas